

Schriftliche Stellungnahme zur Stadtratssitzung 07.02.2013

(TOP 5 der versendeten Tagesordnung – nicht in der Sitzung behandelt)

20 Jahre Seniorenförderung/-büro – Seniorenbüro herrichten und energetisch aufwerten

(Antrag der CDU-Stadtratsfraktion aus der Haushaltsrede vom 13.12.2013)

Die Erneuerung der Fenster kann nicht nur für das Seniorenbüro gesehen werden, sondern für die komplette Rückfassade des Gebäudes. Diese hat 56 Fenster. Es ist unbestritten notwendig, diese zu erneuern; der Investitionsrahmen beträgt ca. 100.000 €. Für nächstes Jahr wird diese Summe im Haushaltsplan veranschlagt.

Bezüglich der Schönheitsreparaturen, wie z.B. den Anstrich der Räume und des Holzwerkes, kann die Ausführung für das Jahr 2013 sicher zugesagt werden.

Dringlichstes Anliegen ist aber die durchfeuchtete Außenwand, da es zu einer Schwächung der Gebäudesubstanz kommen kann. Stand heute ist leider nicht zu sagen, ob die Mittel für die Sanierung der Bodenbeläge ausreichen. Das Ergebnis der Ausschreibung ist abzuwarten, um Kostensicherheit zu bekommen.

Anlagen: Fotos

